

Medizinische Kompetenz, Fortschritt und Vorbildfunktion vereint

24 Oberärztinnen und Oberärzte am Klinikum Wels-Grieskirchen ernannt

Im Rahmen des Ärzteneujahrsempfangs wurden am Klinikum Wels-Grieskirchen heuer 24 Ärztinnen und Ärzte zu Oberärztinnen und Oberärzten ernannt. Mit 35 Abteilungen, rund 65.000 stationären Entlassungen, 270.000 ambulanten Patientinnen und Patienten sowie etwa 29.000 Operationen pro Jahr zählt das Klinikum zu den großen und leistungsstarken Gesundheitseinrichtungen Österreichs.

Die Ernennungen sind ein bedeutender Schritt für die Weiterentwicklung der medizinischen Versorgung und unterstreichen die zentrale Rolle des Klinikums als Innovations-, Forschungs- und Ausbildungsstandort in der Region. Die neuen Oberärztinnen und Oberärzte leisten einen wesentlichen Beitrag zum medizinischen Fortschritt, zur Teilnahme an nationalen und internationalen Studien sowie zur Umsetzung innovativer diagnostischer und therapeutischer Ansätze. Darüber hinaus übernehmen sie eine wichtige Vorbildfunktion für den ärztlichen Nachwuchs und prägen die Ausbildung junger Medizinerinnen und Mediziner maßgeblich mit.

Mit den Ernennungen setzt das Klinikum Wels-Grieskirchen ein starkes Zeichen für Qualität, Zukunftsorientierung und kontinuierliche Weiterentwicklung in Medizin, Wissenschaft und Lehre.

Die neuen Oberärztinnen und Oberärzte 2026

Das Direktorium am Klinikum Wels-Grieskirchen freut sich, 2026 die Ernennung von 24 Nachwuchsmedizinerinnen und Nachwuchsmedizinern des Hauses zu Oberärztinnen und Oberärzten bekanntgeben zu dürfen. Diese sind:

Dr. Emanuel Adler, Augenheilkunde und Optometrie

Dr. Matthias Alberer, Innere Medizin II Kardiologie und Intensivmedizin

Dr. Florian Bischof, Radiologie

DDr. Emre Celep, Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Mag. Dr. Andreas De Lorenzo, Innere Medizin II Kardiologie und Intensivmedizin

DDr. Hakan Dogan, Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Dr. Daniel Fußenegger, Unfallchirurgie

MUDr. Van Tiep Hoang, Neurologie

Dr. Sonja Jusinger, Psychiatrie und psychotherapeutische Medizin

Dr. Günther Kienast, Radiologie
Dr. Paul Köglberger, PhD, LL.M, MBA, Anästhesiologie und Intensivmedizin
Dr. Artur Köhler, Augenheilkunde und Optometrie
Dr. Julian Kolb, Chirurgie II Viszeralchirurgie
Dr. Johannes Lehner, Kinder- und Jugendheilkunde
Dr. Jens Peter Mattes, Unfallchirurgie
DDr. Franz Xaver Mayr, Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie
Dr. Sebastian Mayr, FEBU, Urologie
Dr. Helmut Müller-Leutgeb, Psychiatrie und psychotherapeutische Medizin
Dr. Matthias Murauer, Chirurgie II Viszeralchirurgie
Dr. Martina Nestler-Loindl, Frauenheilkunde und Geburtshilfe
Dr. Julia Scheuchenegger, Unfallchirurgie
Dr. Michael Schmid, Orthopädie und orthopädische Chirurgie
Dr. Silke Stelzhammer, Physikalische Medizin und allgemeine Rehabilitation
Dr. Thomas Tempelmayr, Lungenkrankheiten

Bild: KWG_Neue_Oberärzte_2026.jpg, © Klinikum Wels-Grieskirchen / Werner Gattermayr

Bildtext: Die neuen Oberärztinnen und Oberärzte gemeinsam mit Geschäftsführung und Ärztlicher Direktion beim Ärzteneujahrsempfang 2026 am Klinikum Wels-Grieskirchen: 2. Reihe stehend (v.l.n.r.): Prim. Prof. Dr. Björn Rath, stv. Ärztlicher Direktor, Prim. Priv.-Doz. Dr. Rainer Gattringer, Ärztlicher Direktor, OA Dr. Daniel Fußenegger, Unfallchirurgie, OÄ Dr. Julia Scheuchenegger, Unfallchirurgie, Prim. Univ.-Prof. Dr. Harald Hofer, stv. Ärztlicher Direktor, OA Dr. Thorsten Huber, Orthopädie, MMag. Günther Herrnhof, Mag. Carmen Katharina Breitwieser und Sr. Franziska Buttinger, Klinikum-Geschäftsführung, OA Dr. Matthias Murauer, Chirurgie II, OA Dr. Helmut Müller-Leutgeb, Psychiatrie, OA Dr. Julian Kolb, Chirurgie II, OA Dr. Van Tiep Hoang, Neurologie, DDr. Hakan Dogan, Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie, OA Dr. Franz Xaver Mayr, Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie, OA DDr. Emre Celep, Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie, OA Dr. Matthias Alberer, Innere Medizin II, OA Dr. Emanuel Adler, Augenheilkunde, OA Dr. Johannes Lehner, Kinder- und Jugendheilkunde. 1. Reihe sitzend (v.l.n.r.): OA Dr. Michael Schmid, Orthopädie, OA Dr. Jens Peter Mattes, Unfallchirurgie, OA Dr. Artur Köhler, Augenheilkunde, OÄ Dr. Martina Nestler-Loindl, Frauenheilkunde, OÄ Dr. Silke Stelzhammer, Physikalische Medizin, OÄ Dr. Sonja Jusinger, Psychiatrie, OA Dr. Thomas Tempelmayr, Lungenkrankheiten, OA Dr. Florian Bischof, Radiologie, OA Dr. Günther Kienast, Radiologie, OA Mag. Dr. Andreas De Lorenzo, Innere Medizin II. Nicht im Bild: OA Dr. Paul Köglberger, PhD, LL.M, MBA, Anästhesiologie und Intensivmedizin und OA Dr. Sebastian Mayr, FEBU, Urologie.

Das Klinikum Wels-Grieskirchen – www.klinikum-wegr.at

Das größte Ordensspital Österreichs ist eine Institution der Kongregation der Barmherzigen Schwestern vom heiligen Kreuz und der Franziskanerinnen von Vöcklabruck. Mit 35 medizinischen Abteilungen, 1.251 Betten und rund 4.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern leistet das Klinikum Wels-Grieskirchen umfassende medizinische Versorgung in Oberösterreich. Der Gesundheitsversorger verzeichnetet rund 64.000 stationäre Entlassungen und etwa 270.000 Patientinnen und Patienten jährlich. Aufgrund seiner zahlreichen Schwerpunkte und Kompetenzzentren bündelt das Klinikum fachübergreifendes Know-how und ermöglicht interdisziplinäre Diagnosen und Behandlungen zum Wohle der Patientinnen und Patienten.

Pressekontakt Klinikum Wels-Grieskirchen

Mag. Kerstin Pindeus, MSc, MBA, A-4600 Wels, Grieskirchner Straße 42,

Tel: +43 7242 415-93772, Mobil: +43 699 1416 3772

E-Mail: kerstin.pindeus@klinikum-wegr.at